



Con motivo de la celebración del Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, la

Asociación Sevillana de EM ha llevado a cabo una Campaña Informativa y de sensibilización, colocando mesas en El Corte Inglés de Plaza del Duque, El Corte Inglés de San Pablo, El Corte Inglés de Nervión y el Centro Comercial de Sevilla Este.

Hemos contado con la colaboración de algunos afectados y familiares y con un numeroso grupo de voluntariado, que ha conseguido, una vez más, que resultara un día muy productivo.

Debemos agradecer a Canal Sur TV, a Canal Sur Radio, a Giralda TV, a Telecinco, Diario de Sevilla, a la emisora del SFC radio y a todos los medios que han colaborado cubriendo la noticia. Para nosotros es muy importante que nuestras reivindicaciones lleguen a todo el pueblo.